
國立中興大學95學年度第二學期進修推廣部部務會議紀錄

時間：96年7月12日(星期四)下午4時0分

地點：進修推廣部1樓會議室

主席：吳主任威德

出列席人員：如簽到簿

一、宣佈開會

二、主席報告：

1. 為響應環保政策，本部字96年7月1日起，開會時請同仁自備茶杯，避免使用紙杯。

2. 進修學士班招生尚有許多努力空間，往後應參與本校日間部到各校宣傳作業。

3. 本部同仁應以照顧進修學士班學生為努力目標：例如在迎新、畢業學士服、學生上課有舒適環境。

4. 目前各大學校已漸取消進修教育，本校進修學士班成為龍頭，應更加努力。

5. 雲平樓環境須大家共同努力，請勿餵食貓、狗。並禁止攜帶寵物入內，以免造成環境污染髒亂。

三、工作報告

�進修教育組：

1.95學年度新生報到計363名，招生人數為380名，有九成以上的報到率。(94學年度報到390人，招生人數

為470人，報到率八成；93學年度報到人數461人，招生人數470人，報到率九成八)。

2、①95學年度第二學期進修學士班總人數共計1957人(男生：573人、女生：1384人)。

②96學年度申請轉系學生共計壹名(由歷史學系轉入中國文學系)。

3、自95學年度開始，進修學士班修業年限改為四至五年可畢業後，有一名會計系學生於修業四年後提早

畢業。

�學生輔導組工作報告：

1、96年3月至6月處理進修學士班學生感情糾紛計有4件，處理車禍及意外傷害11件，重大車禍重傷學生2

人(1人已出院，另1人住院昏迷中)，情緒困擾12件。

2、本組於4月23日至5月3日執行女生宿舍96學年度舊生床位分配事宜，並於4月26日舉行系代表會議，由

各系代表辦理床位抽籤，於5月3日完成造冊，並於6月22日完 成候補作業。

3、95學年度第2學期進修學士班操行成績評定作業6月24日完成，計有應屆畢業生80人及在校生441人獲得

敘獎。

4、95學年度第2學期進修學士班學生申請「就學貸款」經審查共計277人：合格者273人，兩位子女在學就

讀但須自負利息3人，在學期間自負半額利息者1人。

5、95學年度第2學期申請學雜費減免人數125人：軍人子女2人，半公費生1人，軍公教遺族1人，原住民籍

學生5人，低收入戶子女5人， 殘障人士子女111人。

6、本組輔導學生社團智燈學社、中興詩社、四健會榮獲本校學生社團評鑑優等。

7、本組輔導學生社團智燈學社、中興詩社榮獲本校學生社團辦公室整潔競賽優等。

8、本學期各班績優生共計119人，獎勵金額359000元，獎勵金及獎狀已核發。

9、本學期辦理學生平安保險27人，兵役緩徵8人，兵役緩徵原因消滅10人，兵役緩徵延長年限16人。

�推廣教育組工作報告
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1.行政院勞工委員職業訓練局中區職業訓練中心委託辦理96年度中高齡失業者訓練就業試辦模式計畫，已

報名約50名，預計辦四場說明會及甄選，錄取30名，7月17日開訓。

2.行政院勞工委員職業訓練局96年「產業人才投資方案」，本校核准共49班。24班已開課，其餘招生中。

3.行政院勞工委員職業訓練局中區職業訓練中心「96年委託民間機構辦理職業訓練」專案第二次投標、新

興科技人才訓練及資訊人才訓練，已核准9班，4班已開課，其餘招生中。

四、討論事項：

（一）中文系陳主任器文：

提案：為提升進修教育競爭力，是否可讓學生以四年畢業為來設計排課事宜？請討論。

討論：（略）

決議：1.發文本部六系，請各系預先討論進修學士班以四年畢業為目標來設計排課之可行性，及附上經

校務會議通過本校博士生可擔任本部兼任講師之會議紀錄。

2.待下學期開學後，與六系及承辦人員討論相關配套措施。

（二）進修教育組陳組長天鴻：

提案：雲平樓週邊水溝，是否應加安全蓋子，以免行人路過發生跌落之意外。

討論：（略）

決議：請本部庶務組向總務處申請協助。

四、臨時動議：無。

五、散會（下午5時0分）
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